

24 de Febrero 1954

Sr. D. Juan Pons
Archivo Histórico Regional
PALMA DE MALLORCA

Mi querido amigo:

Recibí su grata del 1º del actual cuya contestación he demorado a causa del alud de trabajo que pesa sobre mis hombros desde hace tiempo.

En la Facultad se recibió la carta del 31 de Enero invitándola a designar un representante para formar parte de la Comisión Ejecutiva del IV Congreso de Historia de la Corona de Aragón. Lamentablemente se dirigió a mi nombre cuando debía hacerse al del Decano de la Facultad. Le ruego rehaga la invitación en esta última forma.

Celebro que haya empezado a actuar el Comité ejecutivo, cuyos nombres me parecen muy bien escogidos. También elogio la actividad de Ud. y espero recibir muy pronto el avance de la convocatoria del futuro Congreso así como la lista general de las asociaciones y entidades científicas a las que se piensa invitar.

El asunto de Madrid es siempre delicado debido a la oposición entre la Academia de la Historia y el Instituto Jerónimo Zurita, concretamente entre los Ballesteros y D. Antonio de La Torre. Mi opinión personal es que Uds. deben invitar a las dos corporaciones, puesto que es posible que el Consejo pueda ayudar económicamente al Congreso y, por otra parte, es preciso reconocer la actividad histórica de D. Antonio desde su Catedra de Barcelona. Este es mi consejo. Ustedes tienen la palabra.

Respecto a la Comisión permanente y Congreso que quedó establecido en Zaragoza, puede prescindirse de ella en lo administrativo, ya que lo que interesa es que Uds. tengan las notas que recogió la Institución Fernando, el Católico para organizar el V Congreso. Quizá esa Comisión permanente debería firmar el manifiesto del Congreso de Mallorca, al objeto de hacer patente la continuidad de esta labor.

Le saluda afectuosamente su buen amigo que siempre queda a su disposición,

JV/CC.